

■平成 30 年度青年部会納涼会

青年部会では長年夏の行事として花火ナイター観戦をしておりましたが、昨年の屋形船での納涼会が大変好評でしたので、今年も同様に浦安の船宿「吉野屋」さんで一隻貸し切り、青年部会員並びにそのご家族・友人総勢 23 名で、屋形船での懇親会を開催いたしました。

8 月 29 日(水)、集合時間を 1 時間早く勘違いしたメンバー数名が出航まで待ちきれずに船宿で早々に納涼会を開始していましたが、残りのメンバーも定刻には無事全員集まり、皆で乗船。波も穏やかで目的のお台場方面へ出航です。今年の担当幹事の矢野部会員による司会で納涼会がはじまりました。今年も足が楽な椅子席で船内は空調も効いておりとても快適で、お料理もいっそう美味しくいただきました。

お台場に到着すると皆で船上へ上がり、綺麗な夜景をバックに記念撮影。海から夜景を眺めるとい大変な贅沢をさせていただきました。帰路では船内カラオケ大会となり、もう一人の担当幹事のミュージシャンでもある児玉部会員の美声に聞き惚れ、大変楽しい舟遊びとなりました。

今年の納涼会も天候に恵まれ良かったです。また、今回も大同生命様より多大なご支援がありまして、参加者一同感謝申し上げます。

とても楽しい暑気払いとなり、もう少し続きそうな残暑を頑張っのりきりたいたいと思った夏の終わりのひとときでした。
(青年部会)



